

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Sosialisasi Larangan Membakar Sampah dan Dukung Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 09:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Sosialisasi Larangan Membakar Sampah*

**Sukabumi, 12 September 2023** - Pada hari Selasa, 12 September 2023, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Sambang warga atau DDS (Dialog Dengan Masyarakat) di Kp. Baros Rt.003/004, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan sosialisasi larangan membakar sampah dan pembakaran lahan kepada warga, terutama mengingat kondisi musim kemarau yang dapat menyebabkan pencemaran udara dan dampak negatif terhadap lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup. Dalam upayanya untuk menjaga kondusifitas wilayah dan memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga tidak melakukan pembakaran sampah maupun pembukaan lahan dengan cara membakar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis, serta mengedepankan nilai-nilai keagamaan, disiplin, dan empati dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat Desa Neglasari terhadap pentingnya menjaga lingkungan hidup dan mendukung program-program kepolisian dalam menciptakan ketertiban dan keamanan wilayah. Dengan kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan lingkungan yang bersih, sehat, dan aman dapat terwujud demi kesejahteraan bersama.